

# *57e anniversaire de la première défaite de l'impérialisme en Amérique Latine*

---



La Havane, 18 avril, (RHC).- Les Cubains vont célébrer demain le 57e anniversaire de la victoire de la baie des Cochons, un fait historique considéré comme la première grande défaite infligée à l'impérialisme en Amérique Latine.

Les médias de notre pays rappellent les faits et mettent l'accent sur le symbole que cette victoire représente pour le choix des Cubains et pour la région.

Granma, notre principal quotidien, rappelle que le 19 avril 1961, et en moins de 72 heures, l'armée rebelle et les milices populaires révolutionnaires ont pris le contrôle de la baie des Cochons et mis en déroute 500 mercenaires armés et entraînés par les États-Unis. Les médias cubains mettent également en exergue l'actualité des idées de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, à propos de ce fait historique.

Source: [journal Giron](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160181-57e-anniversaire-de-la-premiere-defaite-de-limperialisme-en-amerique-latine>



**Radio Habana Cuba**